



ちゅうりっぷぐみクラスだより

2022年 5月
尚徳福祉会 馬橋保育園

新年度が始まり、あっという間に1ヶ月が経ちました。少しずつ新しい環境に慣れ、子どもたちの笑顔も増えたように感じます。

ちゅうりっぷ組の子どもたちは、公園へ散歩に向かい、保育者、お友だちとともにいろんな発見をし、たくさん身体を動かして遊んでいます。

また、今月は連休があります。連休明けの子どもたちの楽しかったエピソードを楽しみにしています。今月も子どもたちの体調管理に気を配りながら、日々の園生活を楽しめるよう努めていきますのでどうぞよろしくお願いいたします。

ご家庭での様子や保育園での様子を伝い合い、連携を取り合っていきましょう。



【ねらい】

- ・じっくりと好きな遊びを楽しむ。
- ・保育者や友だちと一緒に身体を動かして遊ぶ。

【♪歌や手遊び】

- ♪こいのぼり
- ♪グーチョコキパー
- ♪チューリップ など

～おねがい～

- ・持ち物には、記名をお願いします。
- ・衣服の種類と量の点検を、お願いします。
- ・体調の悪い時には無理をせず、ご家庭での保育、もしくは病児保育をご利用ください。



【今月の予定】

- ・11日(水) 乳児計測
- ・17日(火) 2歳児保護者会
※14:00~15:30予定
- ・27日(金) 避難訓練



『たくさんお散歩したよ』

新しい環境に少しずつ慣れてきたちゅうりっぷ組の子どもたち。友だち同士の関わりが増え、同じ遊びを一緒に楽しむ姿も見られるようになってきました。散歩に行くときはお友だちと手を繋いでいくというルールも、回数を重ねていくにつれて上手になっています。公園では桜の花びらを集めて、砂場でケーキ作りをしたり、虫探しをして「アリさんいたよ！ダンゴムシみつけたよ！」と保育者に伝えてくれます。これからも散歩のなかで子どもたちとさまざまな発見をしていきたいです。